
FOR SAUDI AND MIDDLE EAST CITIZENS - TURKEY Turkish Electronic Visa System Online - Government 

of Turkey eVisa -  نت نت،  وه   عملية سريعة وسريعة عت   الإنتر كية  عت   الإنتر ونية الرسمية للحكومة التر ة الإلكتر  .التأشتر

 

ة على للحصول بطلب للتقدم الآن مؤهلي    الخمسي    الخمسي    الدول إحدى إلى ينتمون الذين الزوار هؤلاء  أصبح  بالكامل تركية  تأشي 

ة طلب  نموذج تقديم  يمكن  .بهم الخاصة الكمبيوتر أجهزة أو هواتفهم  باستخدام الويب عي    أو الخليوي  الهاتف  من تركيا  تأشي 

ونية الأجهزة أو الشخص   الكمبيوتر ونية  التقديم عملية لإنهاء دقائق بضع هو مطلوب هو ما  كل .الأخرى الإلكير نت  عي   الإلكير  الإنير

 . للحصول

 

 

 

 

ة  على  ونية  التأشي  كية الإلكير ة خلال من  .الير ونية التأشي   إلى تصل لمدة تركيا  جمهورية  لزيارة التخطيط للأجانب  يمكن  المدعومة، الإلكير

ة الزمنية 50    Turkey Visa Application Online   أو 30 يومًا  للقيام برحلات ترفيهية أو زيارة عمل .تعتمد الفير

   الموجودة  جنسيتك
 أو كوم  ح مكتب  زيارة الإطلاق على المتقدمي    من  يُطلب لا .يومًا  30 أو يومًا  90 تكون  وقد الآخر، السفر  جواز ف 

   تركية سفارة
ا، .وقت أي  ف 

ً
يد طريق  عن السفر وجواز المستندات  لإرسال حاجة هناك ليست أيض يد أو الي   90 موجود التطبيق .الي 

ة على تحصل سوف  .الويب على بالمئة  ونية تأشي  يد عي   معتمدة  إلكير ، الي   
ون     الإلكير

معك  وحملها  طباعتها  يمكنك والتر  

 

 

 

 

ة على للحصول  بطلب  التقدم المؤهلي    السفر جوازات حاملى   جميع على  يتعي    .السفر أثناء المطار إلى  ونية  تأشي   تركيا، لدخول إلكير

   بما 
صَّ  ذلك ف 

ُ
ة طلب إنهاء  الوالدين أو للأوصياء يمكن .الق ة مع التعامل أوقات .الطفل عن نيابة التأشي  ونية  التأشي  كيا، الإلكير  لير

https://www.turkeyonline-visa.com/ar/visa/


ة طلب سيتطلب ونية الإلك التأشي  كيا  ير    الهيكل  إنهاء للمرشحي    يمكن .للانتهاء فقط دقائق بضع  لير
ون  ل من الإلكير  المكتب أو  المي  

كية الجمهورية إلى دخولك عند  أشهر 3 لمدة صالحًا  سفرك جواز يكون أن يجب .دقائق 2-100 خلال  مؤهلة التالية البلدان .الير

ة  على للحصول  بطلب للتقدم ص، المكسيك، فنسنت، سانت برمودا، بربادوس،  غرينادا، كندا،  ما،البها  جزر تركية، تأشي   دومينيكا، قي 

اليا،  وبربودا، أنتيغوا  الدومينيكان، جمهورية  كونج هونج أفريقيا، جنوب  لوسيا، سانت  أسير -BN (س)، المتحدة، العربية الإمارات 

،  المتحدة، الولايات  المالديف، جزر الكويت،  ، جامايكا، فيج    
، سورينام، البحرين،  ن،عما  هايتر قية، تيمور موريشيوس، الصي    الشر

السعودية العربية والمملكة  أرمينيا  .  

 

 

Those visitors who are from one of the fifty 50 countries are now eligible to apply for a Turkish visa 

totally on the web using their phone or pc. The Turkey visa application form can be submitted from a 

cell phone, PC, or other electronic gadgets. All that's needed is a couple of moments to finish the online 

electronic for for Turkish eVisa. With a supported e-Visa, foreigners can plan visit the Repubic of Turkiye 

for up to 30 or 90 days for the recreational trips or business visit. The time span relies upon your 

nationality on othe passport, 

 

 it may be 30 days or 90 days. Applicants are NOT at all required to visit a Turkish government office or 

embassy anytime. Also, there is no need to courier the documents and passport by courier or mail. The 

application is 100 percent on the web. Turkey Visa Application You will get an electronic 

endorsed visa by email, which you can print out and carry with yourself to the airport while travelling. 

All eligible passport holders need to apply for an eVisa to enter Turkey, including minors. Guardians or 

parents can finish the visa application on behalf of a kid.  

 

Turkey e-Visa Handling Times, The Turkey e-Visa application will just require a couple of moments to 

finish. Candidates can finish the electronic structure from the home or office in 2-3 minutes. Your 

passport must be valid for 6 months at the time of entry into the Repubic of Turkey. The following 

countries are eligible to apply for a Turkish Visa, Bahamas, Canada, Grenada, Barbados, Bermuda, Saint 

Vincent, Mexico, Cyprus, Dominica, Dominican Republic, Antigua and Barbuda, Australia, Saint Lucia, 

South Africa, Hong Kong-BN(O), United Arab Emirates, Kuwait, Maldives, United States, Fiji, Jamaica, 

Haiti, Oman, Bahrain, Suriname, China, Mauritius, East Timor, Armenia and Saudi Arabia. 
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